

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 14 febrero de 1914.-N. 54

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de sexagésima.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez solemne publicación de la Santa Bula y misa mayor con sermón por el Rdo. don Jaime Tutzó, Presbitero, Beneficiado. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

Jueves 19 de Febrero.—La misa mayor será con exposición del Santísimo Sacramento. A las tres Vísperas, también con exposición.

Viernes 20.—A las tres y media el Santo ejercicio del Via-Crucis, sermón de Dolores por el

Rdo. don Jaime Tutzó, Presbitero, M. A., corona a la Santísima Virgen y canto del Stabat.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica de Sexagésima.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor, con homilía que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Económico.

Enseñanza del catecismo de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en la Residencia de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 16.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Sábado 21.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del rezo del Rosario, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo de Sexagésima.—A las 5 la primera Misa. A las 7 Misa de comunión general para los Hermanos Terciarios. A las 8 menos cuarto Misa de comunión para los Adoradores Tarsicianos. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor con exposición de S. D. M. y Vela por el Turno de San Tarsicio. A las 2 enseñanza de Catecismo y a las 3 Via-Crucis y asamblea de la Venerable Orden Tercera.

Lunes 16.—A las 8 Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 17.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua

Viernes 20 —A las 6 de la noche Santo Rosario, ejercicio de la Buena-Muerte, sermón de los Dolores de María Santísima por el Padre Fray Eugenio Valencia, Capuchino, y cántico de penitencia.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, habiendo concurrido un crecido número de gentes que de las ciudades acudían presurosas a Jesús, les dijo esta parábola: Salió un sembrador a sembrar su simiente, y al esparcirla, parte cayó a lo largo del camino, donde fué pisoteada y la comieron las aves del cielo. Parte cayó sobre un pedregal, y luego que nació, secóse por falta de humedad. Parte cayó entre las espinas, y creciendo al mismo tiempo las espinas con ella, sotocáronla. Parte, finalmente, cayó en buena tierra, y habiendo nacido dió fruto a ciento por uno. Dicho esto, exclamó en alta voz: El que tenga oídos para escuchar, atienda. Pregustábanle sus discípulos cuál era el sentido de esta parábola. A los cuales respondió así: A vosotros se os ha concedido el entender el misterio del reino de Dios, mientras a los demás se les propone en parábolas, de modo que viendo, no echen de ver, y oyendo, no entiendan. Ahora bien; el sentido de la parábola es éste: La semilla es la palabra de Dios. Los granos que cayeron a lo largo del camino significan aquellos que la escuchan sí, pero viene luego el diablo, y se la saca del corazón, para que no crean y se salven. Los sembrados en un pedregal son aquellos que, oída la palabra, recibenla, sí con gozo, pero no echan raíces en ellos, y así crecen por una temporada, y al tiempo de la tentación vuelven atrás. La semilla caída entre espinas son los que la escucharon,

pero con los cuidados y las riquezas y delicias de la vida, al cabo la sofocan, y nunca llegan a dar fruto. En fin, la que cae en buena tierra denota aquellos que con un corazón bueno y muy sano oyen la palabra de Dios y la conservan, y mediante la paciencia dan fruto sazonado.» (San Lucas, capítulo VIII.)

CONSIDERACION

Divina es la simiente que siembra Dios en nuestros corazones por si mismo, y por medio de la predicación, de las buenas lecturas y los buenas lecturas y los buenos ejemplos; pero muchas personas viven engañadas, creyendo que pueden a un mismo tiempo complacer a Dios y al mundo, del cual acogen lecturas perjudiciales, espectáculos profanos y conversaciones peligrosas. ¡Cómo es posible que, puestas en este mal camino aquellas almas, pueda en ellas ser fecunda la semilla de la verdad y la virtud.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 5 y media a 7 de la tarde en la iglesia ayuda-parroquia de la Concepción.

—Mañana domingo 25 Febrero. Turno de San Tarsicio número 1. Misa de comunión en San Francisco a las 8 menos cuarto. Vela de 10 a 11 y cuarto de la mañana durante la Misa Mayor. Por la adoradora doña Magdalena Ta'tavull (que en paz descansa).

El mismo domingo, a las 4 y media de la tarde, junta general de esta Sección Adoradora Nocturna en la cripta de San Francisco.

—Jueves de Carnaval, día 29 Febrero. Exposición en Santa Maria durante la Misa mayor y Vísperas.

—Sábado 21 Febrero. Corte de Honor. Misa a las 11 en la capilla del Pilar. Vela de 9 y media mañana a una tarde y de 4 y media tarde a 8 noche.

Piadoso ejercicio a las 6 tarde consistente en Santo Rosario y Trisagio Mariano, meditación, motetes, Salve e Himno.

—Domingo de Carnaval, 22 de Febrero. Empezan en la parroquia de San Francisco las devotas y solemnes Cuarenta-Horas de Carnaval, a cargo de esta Adoración Nocturna con la cooperación de todas las Corporaciones católicas de Mahón. Se expondrá S. D. M. a las 10 de la mañana del domingo, continuando el Señor de manifiesto de día y de noche, hasta el martes de Carnaval a las 8 de la noche que se terminará con solemne procesión de reserva.

El próxima sábado publicaremos el detalle de cultos que se celebrarán en dichas Cuarenta Horas de Carnaval.

La ermita de mi lugar

Todos la conocéis, y ninguno la vé de igual modo que otro.

Está en Castilla, en Galicia, en León, en Aragón o en Cataluña; en las provincias del Norte y en las del Sur; al Oriente y al Occidente, en todos los pueblos de España y en todos los pueblos católicos.

Es blanca, de piedra, cubierta de tejas, rodeada de árboles, con la fuente cristalina manando a sus piés, con el verdor de los campos que le sirven de alfombra, bajo árboles seculares que le prestan su sombra y la sirven de vergal.

No es alta, ni baja, ni fea ni hermosa, ni rica, ni pobre; es flor entre flores, fruto del alma, amor de amores.

Ni sabe cuando nació, ni quien echó sus cimientos, parece haber caído del cielo como el agua de primavera; parece haber brotado del suelo como las yerbas y las flores que matizan y engalanan el valle.

Está allá, recostada en el pequeño anfiteatro que forman suaves colinas, al abrigo de los vientos, o como tórtola que tiene su nido en la enramada; o se la vé coronando la cima de una montaña como desprendiéndose del suelo y destacando sus esbeltas formas en el azulado firmamento; o sobre el batido risco de la costa serenando las embravecidas olas y sembrando el mar de santas esperanzas.

Todos la conocéis, y para todos es distinta; todos la conocéis y conserváis de ella gratos recuerdos, como pueden ser los de una madre, como suelen ser los de la infancia feliz.

Yo también conservo en el alma el vivo recuerdo de una ermita; es la ermita de mi pueblo.

Pobre aldeano, fué ella el primer teatro donde canté una Salve y unos versos; los primeros que retuvo la memoria mía.

Dichoso yo entonces, que del mundo no conocía mas que las sonrisas; dichoso yo en mi ignorancia, que me hacía imaginar terminaba el mundo y empezaba el cielo en los bordes agrestes de las cuestas que circuián la ermita solitaria.

¡Salud, dulces recuerdos de la infancia! Vuelvo a vosotros como la paloma a su nido; vuelvo a vosotros porque sois las alas que necesito para subir al cielo. Antes lo creía por la fé, ahora lo veo por experiencia. Sin ser niños es imposible entrar en la gloria.

Santoral

Santo de hoy.—Stos. Valentín y Vidal y el beato Juan Bautista de la Concepción.

Santo de mañana.—Stos. Severo presbítero, Cástulo y Lucio mártires.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Ntra. Sra. del Rosario en Santa María.